

# La Junta aplaza la apertura del nuevo Clínico de Granada otro año

- Susana Díaz prometió en su última visita que estaría en pleno funcionamiento este ejercicio
- La puesta en servicio de este nuevo equipamiento se viene realizando 'por goteo'



Instalaciones del nuevo Hospital Clínico de Granada. M.RODRÍGUEZ

**EL MUNDO.** CARLOS SANTANA Granada

La nueva fecha de apertura total del Clínico de Granada refuerza el sistema de entrada del servicio «**por goteo**» que viene empleando la Consejería de Salud desde que la pasada Semana Santa abriesen las primeras consultas. En julio del pasado año, la entonces titular de Salud, **María José Sánchez Rubio**, anunció la reapertura del PTS, el nuevo Clínico, «para finales de año, con un poco de suerte, y si no es así para abril», sin especificar que sólo habría una entrada parcial en servicio.

Ayer, el nuevo consejero de Salud, **Aquilino Alonso**, anunció que la apertura total no será posible hasta el próximo verano, ya que el traslado desde el Hospital de San Cecilio hasta el nuevo Hospital Alejandro Otero se realizará «de forma paulatina», una vez se firme el convenio con la empresa adjudicataria.

Según señaló Alonso, el proceso de adjudicación de dotación tecnológica y mobiliario, que se ha alargado durante meses, se ha culminado en los últimos días.

Tan solo faltaría la firma de la resolución con la empresa elegida. Entonces, en un período de 7 meses, se comenzaría el traslado de las unidades de un edificio al otro. Esto se llevaría a cabo sin interferir en la asistencia sanitaria, por lo que el traslado del material más sensible -urgencias y UVI- tan solo sería posible en verano, cuando la frecuencia sanitaria disminuye.

El pliego de condiciones presentado a la empresa incluye que **el traslado ha de realizarse en 7 meses**, aunque «el proceso se puede alargar si complicamos la asistencia sanitaria». No obstante, Aquilino Alonso aseguró que «el proceso, que ha sido largo, ya ha finalizado», e informó que pronto se publicarán todos los detalles de la negociación.

Sólo 20 consultas

Este anuncio contradice las palabras de la presidenta de la Junta, **Susana Díaz** que en su última visita al PTS anunció que en la segunda mitad de este año el nuevo Clínico estaría en pleno funcionamiento. A día de hoy tan solo se atienden 20 consultas.

Respecto al actual edificio, el consejero de Salud anunció que «se está dialogando con **la Universidad de Granada** aunque aún hay tiempo».